

Vorstellung für das Awareness-Team der Jusos Münster

Ich bin Leo Pabst, 19 Jahre alt und studiere Jura an der Universität Münster. Den Jusos bin ich relativ zeitgleich mit dem Semesterstart in diesem Sommersemester beigetreten und nehme seitdem immer sehr gerne an den verschiedenen Politischen teil. Politisch schlägt mein Herz besonders für soziale Gerechtigkeit und die Rechte marginalisierter Menschen.

Unter anderem deswegen finde ich die Awareness-Arbeit auch so unglaublich wichtig, denn jeder Mensch sollte sich, gerade in einer feministischen, antifaschistischen und antirassistischen Organisation, wie wir es sind, wohl und in keinster Weise unwohl, ausgeschlossen, diskriminiert oder sogar bedroht fühlen. Damit das sichergestellt werden kann, braucht es ein Awareness-Konzept und Menschen, die als Anlaufstelle und Aufpasser immer ansprechbar sind, sollte es doch einmal zu solchen Fällen kommen und dazu möchte ich gerne meinen Teil beitragen.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mich für das Awareness-Team nominiert und ich in Zukunft daran mitarbeiten darf!

